



Árboles de la memoria, homenaje a víctimas de la dictadura chilena

Description

En ocasión de los 50 años del golpe de Estado, el gobierno chileno lanzó hoy el proyecto Árboles de la memoria que busca recordar a las víctimas de la dictadura de Augusto Pinochet (1973-1990).

El objetivo de la iniciativa es sembrar miles de plantas nativas a lo largo del país como símbolo de la importancia de no olvidar el pasado, dijeron sus organizadores.

La vicepresidenta de Chile, Carolina Tohá, junto a varios ministros y organizaciones sociales, participaron en el lanzamiento del plan en el lugar conocido como Tres y Cuatro Álamos, que funcionó como un centro de detención y tortura durante el régimen pinochetista.

Se estima que por ese sitio pasaron más de seis mil prisioneros entre 1974 y 1977, cuando era administrado por Carabineros y la Dirección de Inteligencia Nacional (DINA), la policía secreta de Pinochet.

Según informes de la Comisión de la Verdad, la cifra total de víctimas durante los 17 años de dictadura es de más de 40 mil, incluyendo asesinados, detenidos-desaparecidos, prisioneros y torturados.

Fuente: El Maipo/PL

Date Created

Julio 2023